

Stadtwerke Düren

Gas und Wasser für Merzenich

[19.02.2013] Die nordrhein-westfälische Gemeinde Merzenich hat die Gas- und Wasserkonzession wieder an die Stadtwerke Düren vergeben.

Die Stadtwerke Düren (SWD) übernehmen auch in den kommenden 20 Jahren die Gas- und Wasserversorgung in Merzenich. Bürgermeister Peter Harzheim (parteilos) und SWD-Geschäftsführer Heinrich Klocke unterzeichneten jetzt die Verträge mit einer Laufzeit bis zum Jahr 2033. Sowohl Bürgermeister Harzheim als auch Heinrich Klocke begrüßten die Fortsetzung der Zusammenarbeit. „Wir sind sehr stolz, dass wir uns mit unserem auf die Gemeinde Merzenich individuell zugeschnittenem Angebot und unserer Leistungsfähigkeit bei der intensiven öffentlichen Ausschreibung durchsetzen konnten“, sagte Klocke bei der Vertragsunterzeichnung.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Konzession, Merzenich, Stadwerke Düren